

## Nota de Prensa

---

### Comisionado Nacional de Derechos Humanos:

#### Atenciones de salud a damnificados son bien implementadas

- Delegación de Derechos Humanos y autoridades de Salud supervisan albergues de los municipios de Cortés.
- “Es indudable que existe una mejor preparación y mejor afluencia de los elementos con los que les dan respuesta a las personas de los albergues”, afirma el ombudsman, Roberto Herrera Cáceres.
- “Hemos hecho un trabajo fuerte en el área de salud, dando atenciones médicas desde un inicio”, subraya el viceministro Roberto Cosenza.
- “Estamos agradecidos con Dios primero y con el personal de aquí, y al Gobierno, que está mandando todo, también le agradecemos”, expresa la afectada Cipriana López Sánchez.

\*San Pedro Sula, 2 de diciembre\* . El comisionado Nacional de Derechos Humanos, Roberto Herrera Cáceres, afirmó hoy que las atenciones que brinda la Secretaría de Salud a los damnificados en los albergues de San Pedro Sula están siendo bien implementadas.

“Vemos que aquí hay una mejor organización.

Es indudable que existe una mejor preparación y mejor afluencia de los elementos con los que les dan respuesta a las personas de los albergues por las circunstancias en las que estamos”, expresó Herrera Cáceres.

Herrera Cáceres y funcionarios de esa institución realizaron un recorrido por los diferentes albergues de los municipios del departamento de Cortés.

“Debemos estar pendientes de que la situación vaya mejorando, tomando en cuenta que el nivel de problemas de salud está aumentando por diferentes temas, no necesariamente por el tema de la pandemia”, dijo.

“Todo tenemos que tenerlo junto y ahora dar un trato más integral desde el punto de vista de las personas que fueron afectadas por Eta e Iota”, apuntó.

*\*Trabajo fuerte\**

El subsecretario de Salud, Roberto Cosenza, explicó que se hizo “un recorrido por los diferentes albergues, sobre todo en el área de salud, viendo las atenciones médicas, el abastecimiento de medicamentos y qué tipos de enfermedades se han estado diagnosticando hasta este momento a consecuencia de las lluvias provocadas por Eta e Iota, que recién pasaron por el departamento de Cortés, que es el más afectado a consecuencia de estas lluvias”.

“Con esta visita queremos reflejar que hemos hecho un trabajo fuertemente en el área de salud, dando atenciones médicas desde un inicio, y continuaremos desplazando nuestras brigadas por los diferentes barrios y colonias donde se le da fortalecimiento a la vigilancia de aquellas enfermedades que pueden surgir a consecuencia de estas inundaciones”, concluyó Cosenza.

*\*Buena atención\**

Cipriana López Sánchez, pobladora de Chamelecón, agradeció por la atención médica que ha recibido en el albergue de Expocentro.

“Me han atendido muy bien, yo estoy bien agradecida junto a mis hijos y mi nieta, a ella le van aplicar el hisopado.

Nosotros venimos del sector Chamelecón y estamos albergados aquí y estamos agradecidos con Dios primero y con el personal de aquí, y al Gobierno, que está mandando todo, también le agradecemos”, recalcó López Sánchez.